

# Reventin-Vaugris

## Les enseignants sont prêts pour la rentrée

Le Dauphiné Libéré



L'équipe enseignante reventinoise. Photo Le DL/Dominique Josset

Alain Hérédia a fait sa 20<sup>e</sup> rentrée scolaire vendredi. Il est arrivé en 2005 en tant que directeur du « nouveau » groupe scolaire baptisé depuis du nom de Paul Vincensini, un poète français disparu en 1985.

Les effectifs seront stables cette année encore avec 197 élèves. Les enseignants en place ont accueilli deux « nouvelles. » Christelle Azam aura en charge les CP -CE1 et Émilie Élisabeth la petite et moyenne section de maternelle.

De son côté, Thibault Prudhomme assurera l'enseignement dans la classe d'Alain Hérédia quand celui-ci s'occupera de l'administration de l'école.

Toute l'équipe enseignante s'accorde à dire que les travaux engagés cet été par la municipalité dans l'école devraient largement améliorer les conditions de vie scolaire. En effet, deux mois de travaux ont été nécessaires pour refaire l'isolation du plafond, le remplacement des menuiseries, la pose de stores orientables (brise-soleil) et la ventilation des salles.